



# Wort der Woche



12.11.2023

Am 15. November feiern wir das Fest Leopolds III., einen bemerkenswerten Tag, der uns an ein Beispiel des Christentums erinnert, das auch in unserer heutigen Zeit von großer Bedeutung ist. Leopold III. war ein Mann, der sein Leben dem Glauben und der Nachfolge Christi gewidmet hat.

Er lebte ein Leben der Demut, der Großzügigkeit und der Liebe. Sein Glaube war nicht nur eine Privatsache, sondern etwas, das in jeder Facette seines Lebens präsent war. Er war ein Mann des Gebets, der regelmäßig die Gemeinschaft mit Gott suchte, um Weisheit und Kraft zu erhalten.

Er setzte sich aktiv für die Armen und Bedürftigen ein und zeigte Mitgefühl und Solidarität. Er erkannte, dass Christus uns auffordert, uns um die Bedürfnisse anderer zu kümmern und ihnen mit Liebe und Barmherzigkeit zu begegnen. Wir sollten uns fragen, wie wir unseren Glauben in unseren Beziehungen, in unserer Arbeit, in unserer Gemeinschaft und in unserer Welt zum Ausdruck bringen können.

An diesem 15. November, wenn wir das Fest Leopolds III. feiern, sollten wir uns daran erinnern, dass das Christentum lebendig ist und einen tiefgreifenden Einfluss auf unser Leben haben kann. Wir sollten uns von Leopolds Beispiel inspirieren lassen, unseren Glauben in die Tat umzusetzen und anderen mit Liebe und Güte zu begegnen. Indem wir Christus in unserem täglichen Leben folgen, können wir eine positive Veränderung in unserer Welt bewirken und ein Beispiel des Christentums sein, das auch in unseren Tagen präsent ist.

Liebe Grüße, Kaplan Fernando

